

Vicepresidente de Siria ratifica apoyo a Cuba



Canciller de Siria, Faisal Mekdad. (Foto de archivo/RHC)

Damasco, 26 oct (RHC) El vicepresidente sirio, Faisal Al-Mekdad, reiteró el apoyo y solidaridad de su país con la isla ante las recientes situaciones excepcionales presentadas con el sistema electroenergético nacional y el ciclón que afectó las provincias orientales, se informó este sábado aquí.

Durante su recibimiento al embajador cubano en Damasco, Luís Mariano Rodríguez, el alto funcionario consideró que el bloqueo y las medidas coercitivas unilaterales impuestas por Estados Unidos y otros gobiernos occidentales son la principal causa de las dificultades económicas.

Acotó que eso sucede sobre todo en lo relativo a la electricidad y el suministro de combustible, que atraviesan tanto Siria como Cuba.

Tachó de inhumano e inmoral el bloqueo impuesto a Cuba, y destacó el consenso mundial a la hora de expresar en la Asamblea General de las Naciones Unidas a esta política criminal y genocida contra la isla.

Al-Mekdad reafirmó el interés y la voluntad de Siria de continuar fortaleciendo las relaciones de amistad y solidaridad.

Ambos lados repasaron varios aspectos de los nexos bilaterales y las dificultades que impiden su desarrollo y ratificaron la voluntad de trabajar para superar desafíos y fortalecer cooperación.

El embajador cubano trasladó las felicitaciones del vicepresidente Salvador Valdés Mesa a Al-Mekdad por su reciente nombramiento y le deseó éxitos en su nueva responsabilidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368317-vicepresidente-de-siria-ratifica-apoyo-a-cuba>



Radio Habana Cuba